

Abanderan a equipo al Panamericano Sub-23 de Beisbol



Abanderan equipo al Panamericanos sub-23

La Habana, 8 jun (JIT).- El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, abanderó al equipo cubano que intervendrá en el Campeonato Panamericano Sub-23 de Beisbol, con sede en Aguascalientes, México, del 10 al 19 del presente mes.

El acto tuvo lugar en el Memorial de la Denuncia y reunió, junto a atletas y directivos, a glorias de este deporte como Rodolfo Puente y Pedro Medina.

Christian Leandro Rodríguez García tuvo a su cargo la lectura del compromiso del equipo, el que a continuación fue firmado por todos los integrantes.

El testimonio físico del compromiso fue entregado por el capitán Andrys Pérez a Lianet Pozo Cedeño, miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas y presidenta de la Organización de Pioneros José Martí.

Pozo Cedeño tuvo a su cargo las palabras centrales de la ceremonia, en las cuales destacó el significado político y cultural de nuestro deporte nacional, las aspiraciones del pueblo sobre nuevos triunfos y el compromiso de los jóvenes con alcanzar las medallas y el boleto a la cita mundial de este propio verano.

Vento Montiller puso la bandera nacional en manos del lanzador matancero Naykel Cruz, escoltado por Carlos Rafael Rodríguez González y Luis Alejandro Serpa Socarrás.

El cantautor Raúl Torres y el intérprete Claudio Cazar aportaron los momentos artísticos de la actividad.

Los 22 integrantes del equipo cubano, junto a su colectivo de dirección, recorrieron luego el Memorial y sostuvieron un intercambio con la máxima dirección del Inder, encabezada por Vento Montiller.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290059-abanderan-a-equipo-al-panamericano-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba